

# Gremio docente exige a Mineduc aclarar paralización de corrección de portafolios

Una grave denuncia recibió el Colegio de Profesoras y Profesores, respecto al proceso de corrección de los Portafolios de la Evaluación Docente.

Según el presidente del Gremio Docente, Mario Aguilar, la información señala que “en estos momentos, en los que se debería estar corrigiendo los portafolios de los docentes que se evaluaron el 2024, el proceso está paralizado, porque los “correctores, es decir, las personas que contratan para realizar esa labor, están si sueldo, sin contrato”.

Para Mario Aguilar lo sucedido, de ser verídico, es grave, “si hoy está paralizado el proceso de corrección el que se debería estar realizando con calma, tranquilidad, seriamente y con rigor, porque aquí se juega el futuro de mis colegas”.

